

<b>SAMEDI / SATURDAY</b>		January 24 janvier
5:00pm	Moose Creek	For the Parishioners
<b>DIMANCHE / SUNDAY</b> (3e dimanche du temps ordinaire / 3 <sup>rd</sup> Sunday in Ordinary Time)		Jan. 25 janv.
9:00am	Moose Creek	1) Jeannine Bazinet req. by Frances Rousse 2) Gérard Quesnel rec. par ses parents, Jean et Alice
10:30am	Crysler	1) Dyane Sabourin rec. par C. de C. (#6809) 2) Norman Piche req. by the Benke Family
<i>(PAS de messe sur semaine entre le lundi 26 janvier et vendredi 30 janvier / NO Mass on Weekdays from Monday, January 26 through Friday, January 30)</i>		
<b>SAMEDI / SATURDAY</b>		January 31 janvier
5:00pm	Moose Creek	Yvette Delaney, collection at Funeral Mass
<b>DIMANCHE / SUNDAY</b> (4e dimanche du temps ordinaire / 4 <sup>th</sup> Sunday in Ordinary Time)		February 1 février
9:00am	Moose Creek	pour les paroissien/nes
10:30am	Crysler	1) George Bédard (1er anni.) rec. par Lise Bédard 2) Laurette Benoit rec. par la succession
<i>(PAS de messe sur semaine entre le lundi 2 février et mercredi 4 février / NO Mass on Weekdays from Monday, February 2 through Wednesday, February 4)</i>		
<b>MARDI / TUESDAY</b>		February 3 février
1:00pm	Crysler	Réunion mensuelle de l'UCFO au CSCE de Chrysler (1 rue Nation)
<b>MERCREDI / WEDNESDAY</b>		February 4 février
7:00pm	Moose Creek	CWL's Monthly Meeting at Noble & Elaine's Home
<b>JEUDI / THURSDAY</b> (Ste Agathe, vierge et martyre / St. Agatha, virgin, martyr)		February 5 février
4:00pm	Crysler	Juliette Champagne, quête aux funérailles
<b>VENDREDI / FRIDAY</b> (St Paul Miki et ses compagnons, martyrs / St. Paul Miki and companions, martyrs)		February 6 février
9:00am	Moose Creek	Maurice Quesnel rec. par Jean et Alice Quesnel
9:30am	Moose Creek	Heure Sainte / Holy Hour
<b>SAMEDI / SATURDAY</b>		February 7 février
8:45am	Crysler	Armand Cloutier rec. par Henri et Louise Cloutier
5:00pm	Moose Creek	Edna Duhaime req. by her husband, Aurèle
<b>DIMANCHE / SUNDAY</b> (5e dimanche du temps ordinaire / 5 <sup>th</sup> Sunday in Ordinary Time)		February 8 février
9:00am	Moose Creek	Robert "Bob" Gascon req. by Rodrigue & Suzanne Théorét
10:30am	Crysler	pour les paroissien/nes
1:30pm	Moose Creek	Baptism of: - Zoe, daughter of Kevin Brown & Courtney Seymour - Penny, daughter of Rock Roy & Courtney Seymour

Notre-Dame-des-Anges,  
Our Lady of the Angels:  
January 18 janvier

Enveloppes / Envelopes: \$765.00  
Loose: \$123.10  
Donation: \$500.00  
Heating: \$310.00  
Initial Offering: \$20.00  
Loto - Moose Creek:  
Gagnante - Winner: \$50.00  
Alice Quesnel

**SOUPER COMMUNAUTAIRE  
CRYSLER - 16 JANVIER 2015  
REVENUS**

Vente de 128 billets \$903.00  
Vente de nourriture \$36.50  
Tirage 50/50 \$250.00  
**DÉPENSES**  
Achat de nourriture \$423.39  
Autres \$24.54  
Tirage 50/50 (Eric Duncan) \$125.00  
**PROFIT** \$616.57

Notre-Dame-du-Rosaire,  
Our Lady of the Rosary:

**January 18 janvier**  
Dimanches: \$424.50  
Loto - Chrysler:  
Gagnant - Winner: \$50.00  
Justin Walker

**Merci beaucoup! Thank you very much!**  
(site internet/Web Site:  
<http://www.ndr-crysler.ca>)

**MOOSE CREEK:** Discussion sur l'hospitalité après la messe, le dimanche matin 8 février (modératrices: Madeleine Brisson et Darlene MacGregor)

**MOOSE CREEK:** Discussion on Hospitality after Mass on Saturday evening, February 7 (Moderators: Mark Girard & Theresa Mainville)

APPLE HILL: K. of C. Council 9780 cordially invites everyone to their breakfast on Sunday, January 25, 2015 from 9:00am to 12:00 noon at St. Anthony's Parish Hall.

**CRYSLER, école NDR:** C'est déjà le temps des inscriptions à la maternelle. Les enfants qui auront 4 ans avant le 1er janvier 2016 peuvent débiter dès septembre 2015. L'École élémentaire catholique Notre-Dame-du-Rosaire offre deux sessions d'information; le mercredi 4 février en matinée pour une visite de l'école ou en soirée à 19h. Pour de plus amples renseignements, n'hésitez pas à communiquer avec nous au 613-987-2034.

**CRYSLER, NDR School:** *It is registration time at NDR. Would you like to offer your school-aged child a high level of bilingualism along with academics crowned by catholic values? Then take part in our school's 2015-2016 information/registration session February 4 at 7:00 pm (child must be 4 years of age by December 31st 2015). Contact the school at 613-987-2034.*

**CORNWALL:** Bishop's Movie Pix at the Port Theatre from January 23 to 29, 2015, 7:15 p.m. Monday & Wednesday Matinées at 2:00pm. The movie is called: IDA. Starring: Agata Kulesza, Agata Trzebuchowska, Dawid Ogrodnik, Jerzy Trela. Summary: Poland, 1962. Anna (Agata Trzebuchowska), an eighteen-year-old novitiate nun is on the verge of taking her vows when she discovers a dark family secret dating back to the years of the Nazi occupation.

**CORNWALL :** Le Pape François a déclaré l'année en cours l'année de la vie consacrée, donnant à l'Église l'occasion de réfléchir sur le rôle unique et très important de la vie consacrée dans l'Église. C'est donc une année de la célébration de la vie consacrée. Vous êtes invités à vous joindre à Mgr Marcel lundi, le 2 février, à 14h, à l'église St. Peter's pour une messe spéciale, en vue de souligner cette célébration.

**CORNWALL:** *Pope Francis has declared this the Year of Consecrated Life thus providing an opportunity for the Church to reflect on and celebrate the unique role and importance that consecrated life has in the Church. You are invited to join Bishop Marcel on Monday, February 2nd at 2:00 p.m. at St. Peter's Church for a special Mass to mark this celebration. Come and help us recognize the religious of our diocese.*

**CORNWALL :** LA JOIE DE L'ÉVANGILE : Dans une atmosphère conviviale agrémentée d'un bon repas, venez découvrir la richesse de *La joie de l'Évangile*. Le lundi 26 janvier de 17h00 à 19h30 ou le jeudi 29 janvier de 11h30 à 14h00. Sujets abordés : Évangéliser dans la joie - Église en sortie - Comment évangéliser - Se ressourcer dans la prière. SALLE DON BOSCO, centre AGORA. Personnes responsables : Marcel Aubé et Danielle D'Anjou-Villemaire. Pour plus d'informations: [danielle@alexandria-cornwall.ca](mailto:danielle@alexandria-cornwall.ca) ou 613-933-1138, poste 26.

**CORNWALL:** Women's Bible Study: A ten week course on The Prophets will be held bi-weekly starting Feb.11 at 7 pm at the Agape Centre. Discover who the prophets were and how their powerful words speak to us today, shedding light on our faith and our lives. The cost for the study is \$40. To register contact Marilyn Light 537-2021 [marilyn.light@gmail.com](mailto:marilyn.light@gmail.com) or Heidi Krol 347-7561, [michaelkrol@xplornet.com](mailto:michaelkrol@xplornet.com).

**GLEN WALTER:** La paroisse Précieux-Sang planifie ses prochains bingos le mercredi 28 janvier à 19h00 dans la salle paroissiale. « Parties arrive-tôt » à 18h20. Dites-le à vos parents et amis. Nous espérons vous voir des nôtres.

Disponible au centre d'information Catholique à Cornwall : Pour nourrir la foi des jeunes : Offrez-leur un magazine à bon prix en français. Le Centre d'information catholique a obtenu un rabais de 15 % de Novalis/Bayard pour un abonnement d'un an. Pour les 4 à 8 ans : Pomme d'api Soleil – 36 51 \$; pour les 8 à 13 ans - Filoteo : 42 46 \$. Pour les intéressés veuillez appeler Éliette Campeau au 613-938-3627 pour voir un exemplaire ou pour réserver.

**CORNWALL :** The Golden Rule Workshop : A local celebration of the United Nations World Interfaith Harmony Week. Come and discover the "gold" in the Golden Rule. This work-shop will be facilitated by Kathy Murtha and Kate Flaherty from Scarboro Missions. It will be take place at Knox-St.Paul's United Church, 800 Twelfth Street East, on Sunday, February 8, 2015 from 1:30 – 4:00. Everyone is welcome. For information contact Paula Wheeler 613-933-4321.

**MONTREAL :** Venez célébrer avec nous le 20e Anniversaire de «La Victoire de l'Amour» avec la participation de Mgr Christian Lépine, Abbé Robert Jolicoeur, Sœur Angèle, Sylvain Charron et plusieurs autres; ainsi que des artistes reconnus comme Michel Louvain et Robert Lebel, le samedi 16 mai 2015 à l'aréna Maurice-Richard. Spectacle de 13h à 17h. Départ à 10h de Cayer Enterprises (708 chemin Limoges, Limoges) Coût: 60\$ par personne. Arrêt pour le souper au St-Hubert à Vaudreuil (Qc) à vos frais. Info : Marie-Paule St-Onge (613-443-5032).

### Citation des Saintes Écritures

Dans son malheur, « Job se leva, il déchira son manteau et se rasa la tête, il se jeta à terre et se prosterna.

Puis il dit : « Nu je suis sorti du ventre de ma mère, nu j'y retournerai.

Le Seigneur a donné, le Seigneur a repris : Que le nom du Seigneur soit béni ! » (Job 1,21)